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CONSELHO DELIBERATIVO DO INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 

DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES. 

 

CONSELHO DELIBERATIVO 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 119/IMPES/CD/2023 

 

Aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três (26/01/2023), às 8h00m, 

reuniram-se na sala de reunião do IMPES os membros do Conselho Deliberativo composto pelos 

seguintes membros: Srº Odair José Galdino Mendes, Srª Ivete da Silva Gomes, Srº Selma Rosa de 

Almeida, Srº Jair Nogueira, Srª Maria de Fátima dos Santos, Srª Valdineia Ramos Barbosa, Srº 

Edson Aires Piana, Srº José Ferreira de Sousa, Girlane Batista de Souza juntamente com a 

Superintendente Srª Rosileni Pacheco e o Controlador do IMPES, Srº Ronilson Melo da Cruz e 

como convidado, o Srº Anderson Coelho, de forma online, Consultor Previdenciário da empresa 

EFICAZ, contratada do IMPES. O Srº Odair José Galdino presidente do conselho deu abertura a 

reunião passando a palavra a Srª Rosileni, apresentou a Superintendente a pauta do dia; De 

início, a Superintendente Srª Rosileni C. Pacheco cumprimentou a todos e em seguida foi 

apresentado às pautas do dia: A) Foi apresentado o Relatório de Investimento mensal - Relatório 

Consolidado, referente ao mês de dezembro de 2022 com a rentabilidade positiva dos fundos de 

investimentos de R$ 463.539,04. B) Foi apresentado o informativo mensal de dezembro de 2022, 

com informações dos repasses de parcelamentos das contribuições, partes Patronal e Servidor 

atualizadas e a relação de despesas administrativas do IMPES no período; C) Foi disponibilizado 

para análise o Balancete de dezembro de 2022. D) Foi justificado a alteração do plano de ação 

2023 de acordo com a nova versão 3.4 do manual Pré-Gestão, para apreciação e foi aprovado. E) 

Foi apresentado a opção de filiação a Associação Nacional de RPPS – ANEPREM para análise do 

custo benefício dessa filiação e posterior deliberação nas próximas reuniões. F) Na sequência 

passou a palavra ao Consultor Previdenciário ao qual, com auxílio de projeção de tela explanou 

sobre dois assuntos: 1º  - Processo com requerimento de aposentadoria da servidora Sra Dilma 

de Oliveira Ribeiro, o qual se encontra parado após o IMPES identificar que no ano de 2016, 

através de Decreto, a prefeitura de forma equivocada unificou as matrículas dos concursos. 

Informou que o IMPES notificou o executivo quanto aos fatos, e o mesmo, através de despacho 

assinado pelo prefeito nada data do dia 28/11/2022, reconheceu o erro e informou que serão 

regularizados através de ato do executivo. Informou também que a servidora já foi notificada 

quanto ao despacho do executivo e que o IMPES aguarda a regularização do mesmo para dar 
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prosseguimento do processo de aposentadoria. Quanto aos processos já concedidos pelo IMPES, 

da mesma forma, aguardará a regulamentação do executivo para notificar os segurados já 

aposentados. 2º - Dando seguimento, foi abordado o Processo da servidora Sra. Alcina Maria 

Penafiel Sola, o Consultor Previdenciário, relatou que no mês de novembro de 2022, na sala da 

procuradoria da prefeitura, houve reunião com representantes do IMPES e Executivo, o qual 

abordaram quanto ao valor dos proventos de aposentadoria que vem sendo pagos a referida 

servidora. Após discutições, ficou definido que o DRH realizaria novo levantamento, com objetivo 

de verificar de forma detalhada os valores dos vencimentos do salário do cargo efetivo na data 

da concessão da aposentadoria, e, caso constatado erros nas informações anteriormente 

fornecida pelo DRH, ficaria o IMPES responsável em realizar novo recalculo de aposentadoria. 

Nada mais a tratar eu, Selma Rosa de Almeida - secretária, encerro a presente ATA às 9h50m 

que, após lida e com as devidas observações, será assinada pelos participantes presentes e 

publicada em portal eletrônico específico disponível na internet e devidamente arquivado.                               

 

      

                                           

 

 

 

 

   
 


